

Bad Salzungen

## Internet-Auftritt modernisiert

**[06.03.2018] Die Stadt Bad Salzungen präsentiert ihre neue Website. Der Internet-Auftritt wurde gestalterisch und inhaltlich überarbeitet und um neue Funktionen ergänzt, wie zum Beispiel um einen Bürgermelder und ein Baustelleninformationssystem.**

Die Website der thüringischen Stadt Bad Salzungen ist gestalterisch überarbeitet, inhaltlich neu strukturiert und um verschiedene Funktionen erweitert worden. Gemeinsam mit dem IT- und Mediendienstleister brain-SCC sind die Anforderungen an die neue Internet-Seite analysiert und konzeptionell festgelegt worden. Ergebnis sei ein moderner, übersichtlicher und serviceorientierter Internet-Auftritt, meldet brain-SCC. Neu auf der Website ist die Einbindung des Moduls Bürgermelder. Dieser erlaubt es Bürgern, über das Portal Wünsche, Ideen, Anregungen und Beschwerden an die Stadt zu richten. Eine weitere Neuerung ist die Übersichtskarte für Spielplätze. Möglich macht dies das Content-Management-System brain-GeoCMS, wodurch Informationen einfach auf einer Karte ausgegeben werden können, meldet der IT- und Mediendienstleister. Des Weiteren erfolgte die Einbindung des Baustelleninformationssystems Thüringen, das auf einer Karte Baustellen und Hindernisse im Stadtgebiet darstellt. Auch in Zukunft soll der Internet-Auftritt der Stadt um serviceorientierte Module erweitert werden. Nach Angaben von brain-SCC ist unter anderem die Einbindung der Bürgerauskunft geplant, mit der Bürger und Unternehmen die Möglichkeit haben, sich jederzeit über Zuständigkeiten von Behörden zu informieren. Neben umfassenden Recherchemöglichkeiten stünden dem Nutzer dort wichtige Informationen der zuständigen Stelle sowie die passenden Formulare zur Verfügung.

(sav)

Stichwörter: CMS | Portale, brain-SCC, Bad Salzungen, brain-GeoCMS, Mängelmelder